

## Nos nubla la depresión tropical Tres

La **depresión tropical Tres** se formó ayer en el Golfo de México, provocando lluvias de intensas a torrenciales en al menos 11 estados mexicanos, informó el Servicio Meteorológico Nacional. Es el tercero de 21 ciclones tropicales esperados tan solo en el océano Atlántico para la temporada 2024 y sucede a la par del huracán *Beryl* y después de *Alberto*. **Pág. 7**



LLUEVE EN TODO EL PAÍS

# Depresión tropical tres pega en el Golfo

VÍCTOR FLORES  
Corresponsal

**Sigue la Alerta Azul por el acercamiento del huracán *Beryl* de categoría 4 y su trayectoria hacia el mar Caribe y las Costas de Quintana Roo**

Ayer por la tarde se formó la depresión tropical tres frente a las costas de Veracruz, ésta junto con canales de baja presión en los estados del noroeste mantienen lluvias en casi la totalidad del país, alertó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN).

El fenómeno formado en el Golfo de México trajo lluvias extraordinarias en San Luis Potosí, Querétaro, Hidalgo, Puebla y Veracruz, torrenciales en Tamaulipas y Oaxaca, intensas en Nuevo León, Guerrero, Chiapas, Tabasco y Campeche, muy fuertes en Guanajuato, Estado de México, Ciudad de México, Morelos y Tlaxcala.

“Las lluvias de fuertes a extraordinarias podrían estar acompañadas de descargas eléctricas, rachas de viento y posible caída de granizo; reducir la visibilidad, ocasionar deslaves, inundaciones y encharcamientos, así como incrementar los niveles de ríos y arroyos”, advirtió el SMN ayer en su pronóstico de las seis de la tarde.

Las lluvias podrán estar acompañadas de descargas eléctricas y posible caída de granizo; además podrían originar incremento en los niveles de ríos y arroyos, deslaves, encharcamientos e inundaciones en zonas bajas de los estados indicados.



En Quintana Roo continúa la Alerta Azul por el acercamiento del huracán *Beryl* de categoría 4 y su trayectoria hacia el mar Caribe y las Costas de Quintana Roo.

De acuerdo con la meteoróloga del municipio de Tulum, Shalon Rojas, aún no está definida la zona de impacto del huracán, de acuerdo con el cono de su trayectoria, podría impactar en las costas de Quintana Roo, Península de Yucatán, Centroamérica o pasar por el canal de Yucatán.

Autoridades de Protección Civil recomiendan a la población estar alertas e informados sobre la trayectoria del huracán a través de los medios oficiales, Comisión Nacional del Agua-SMNmx y la Coordinación Estatal de Protección Civil estatal.

En tanto, la gobernadora de Quintana Roo, Mara Lezama Espinosa, quien ha reportado en sus redes sociales sobre las condiciones climatológicas y el comportamiento del huracán, compartió las recomendaciones de la Coordinación Estatal de Protección Civil, para crear un plan ante cualquier contingencia. "Esta temporada de lluvias y ciclones, la prevención es fundamental para protegerte a ti y tu familia", expresó.

En las recomendaciones del plan familiar de protección civil, destacó la seguridad de las viviendas, incluyendo a niños y niñas, adultos mayores, personas discapacitadas y mascotas.

Asimismo, subrayó la importancia de preparar una mochila de emergencia con documentos importantes y directorio de escuelas, servicios de emergencia y protección civil.

"Viveres enlatados, agua para dos días, botiquín, herramientas para reparaciones, radio y linterna", precisó Lezama Espinosa.

La rápida evolución del huracán ha provocado compras de pánico en supermercados, ferreterías, madererías y expendios de agua



### SERVICIO METEOROLÓGICO NACIONAL

*"Las lluvias de fuertes a extraordinarias podrían estar acompañadas de descargas eléctricas, rachas de viento y posible caída de granizo y ocasionar deslaves"*

**La rápida**  
evolución del  
huracán *Beryl*  
provoca compras  
de pánico en los  
supermercados





**La Ciudad** de México es afectada por los efectos de la depresión tropical tres

